

# 八戸学院第二しなのめ幼稚園



## こぼと

7月号

令和6年6月26日

暑い日が続き、いよいよ夏がやってきたようです。春先に植えたさつまいもやえだまめ、じゃがいもの苗が元気よく成長して、畑も緑濃く賑やかになってきました。これから本格的に野菜が育っていく季節になります。収穫する喜びをお友だちと共感しながら、一緒に育てた野菜のおいしさを十分に味わっていきたいと思います。食べたいもの好きなものが増えていくように、食体験を楽しんでいきたいと思います。

6月16日の「うんどうかい」には、ご家族で多数おいでいただき、ありがとうございました。子どもたちの日頃の練習のお披露目ができ、ご家族で競技をお楽しみいただき、楽しい時間を過ごすことができました。ご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

さて、7月27日から夏休みです。ご家庭では、すでに楽しい計画をされていることと思います。朝のラジオ体操、三社大祭、花火大会など夏の行事もありますので、親子で参加したり、お出かけしたりして、夏休みならではの楽しい体験をたくさんしてほしいと願っています。夏休みはお子様とじっくりと関わり、生活を見直す良い機会です。生活習慣（「着替えやトイレなど」）がどの程度身についているかをとらえ、毎日の生活のなかで「自分でできる喜び」を実感できることが、生活習慣が身につくポイントです。夏休み中も元気に過ごし、2学期にからだも心も大きく成長した子どもたちに会えるのを楽しみにしています。

7月は、夏休み前に、お料理会、きりん組のおたのしみ会、ブルーベリー狩り、ボディペインティングなど行事が目白押しです。暑さに負けず、元気に楽しみたいと思います。

日々元気に過ごせている子どもたちを送り出して頂いているご家族のみなさまにはいつも感謝しております。そして、みなさまが毎日を穏やかに過ごせますようにと願っております。

7月も保護者のみなさまのご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

園長 加藤康子



### ♪未就園児教室ポケット広場♪

6月19日（水）の「親子ふれあい遊び」には、たくさんのお友だちが遊びに来てくれました。笑顔いっぱい元気いっぱいに楽しんでいました。

7月10日（水）は「夏の遊びを楽しもう！」ということで、シャボン玉や水遊びをします。雨天でも、ビー玉すくいや水のあけうつしなどで遊びます。

詳しくは、園にお問い合わせくださるよう、お知り合いの方にもお声がけいただけると嬉しいです。



### ★子どもホコテン★

6月30日（日）11:30～15:30に、三日町前路上にて、市内の幼稚園の遊びコーナーやステージコーナーが楽しめます。

雨天時の場合はマチニワでの開催となります。時間は、10:30～14:00です。どうぞご家族でお楽しみください。



### 7月のわらいとおもな活動

#### ひよこ組（満3歳児）

【ねらい】夏の遊びを楽しむ

【活動】手や指を使って絵の具のぬたくり（フィンガーペイント）を楽しもう

【うた】水あそび

#### りす組（年少）

【ねらい】夏の自然を楽しみ、喜んで活動する

【活動】七夕の飾りを楽しんで作ろう  
水あそびを楽しもう

【うた】アイアイ  
たなばた

#### うさぎ組（年中）

【ねらい】夏の自然に親しみ関心をもつ

【活動】七夕の話を聞いたり、歌を歌ったりして行事に親しもう

【うた】しゃぼんだま

#### きりん組（5歳児）

【ねらい】夏の体験をとおして、自然に親しむ

【活動】七夕制作を工夫して作り皆の前で発表する

【うた】南の島のハメハメハ大王